

## **Investigación docente en la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación**

Nos complace presentar esta edición de nuestra revista dedicada a varios temas referentes al campo educativo. En un mundo caracterizado por cambios constantes, la educación desempeña un papel fundamental en la preparación de personas capaces de afrontar los desafíos futuros, considerando la difusión del conocimiento. Esta revista es un testimonio del lema de la facultad, Educación y compromiso.

Los artículos reunidos en esta edición abarcan una amplia gama de temas. La diversidad de investigaciones refleja tanta curiosidad, que siguen generando nuevos planteamientos, aportando soluciones a la problemática de hoy; lo que ha generado cambios significativos que conllevan a concebir nuevos paradigmas y replantearnos nuevos saberes, nuevos métodos de resolución de problemas, nuevas tecnologías para enfrentarlos y sobre todo una actitud positiva que conlleve a dicha resolución, desde una perspectiva científica. Reflexionan sobre las necesidades cambiantes de los estudiantes y las comunidades educativas en un entorno globalizado y dinámico.

En este número se desataca el dominio transformador de la educación considerando al estudiante como el pilar fundamental para una educación efectiva en el siglo XXI, además alienta la interdisciplinariedad entre contenidos.

Se espera que estos artículos inspiren a educadores, investigadores, miembros de la comunidad educativa a seguir explorando nuevas metodologías y enfoques educativos.

***Dra María Concepción Araujo de Benítez***

Directora Editorial